

Adiós a la Fiesta del Melocotón

05/06/2015



La Fiesta del Melocotón de 2014 | Jesús Cruces

El bar Los Tanques, situado en el barrio de La Purísima, no celebrará este año la Fiesta del Melocotón, una actividad que en tan solo cuatro años cosechó un gran éxito en Elda y durante 2014 consiguió reunir a 5.000 personas en los alrededores de este establecimiento.

La Concejalía de Participación Ciudadana, debido a la gran cantidad de gente que reúne este evento, pidió un proyecto y un plan de evacuación en la zona. Los organizadores del acto, el propietario del local y sus hijos, ya aplazaron la celebración del "Melocotón" para poder entregar toda la documentación pertinente.

Esta mañana el propietario del bar Los Tanques, José

Luis Oliver, ha afirmado que todavía tenía que entregar una serie de documentación en la citada concejalía para que se llevase a cabo. Finalmente desde la organización han decidido cancelar su celebración este año, asegurando a través de su [página de Facebook](#) que "el motivo principal es que la fiesta ha crecido mucho en su evolución, esto ha provocado que los permisos y licencias sean cada vez más y por tanto, sea más difícil su aprobación".

La Fiesta del Melocotón comenzó a realizarse hace cuatro años, cuando Los Tanques celebró su 50 aniversario invitando a aquellos clientes que durante su historia han sido asiduos al establecimiento. El primer año reunió a

70 personas, y año tras año fue creciendo hasta llegar a los 5.000 del pasado año.